

# *Evo Morales appelle l'Amérique Latine à l'unité face aux desseins d'intervention des USA*

---



La Paz, 3 juin, (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a une nouvelle fois appelé l'Amérique Latine à l'unité face aux desseins d'intervention des États-Unis.

Au cours d'une cérémonie organisée à Cochabamba, Evo Morales a souligné qu'il ne peut pas y avoir de désunion en Amérique Latine car les impérialistes font du feu de tout bois pour tenter de contrôler la région.

Il a condamné l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures de son pays et confirmé que la situation de la Bolivie a changé grâce à l'unité et à l'organisation du peuple dans des mouvements sociaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/95608-evo-morales-appelle-lamerique-latine-a-lunite-face-aux-desseins-dintervention-des-usa>



**Radio Habana Cuba**